

# OPOSISI

## Bhabinkamtibmas Desa Gunung Endut Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Kegiatan Takziah untuk Warga Binaan yang Meninggal Dunia

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID](http://SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID)

Aug 21, 2023 - 11:19



Sukabumi, Senin, 21 Agustus 2023 - Dalam semangat kepedulian terhadap masyarakatnya, Bhabinkamtibmas Desa Gunung Endut, Aiptu Hikmat Ristaeni dari Polsek Kalapanunggal, melaksanakan kegiatan takziah untuk warga binaan yang telah berpulang ke rahmatullah. Kegiatan tersebut berlangsung pada hari Senin, 21 Agustus 2023, dimulai pukul 09.00 WIB dan berlokasi di Kp. Gunung Endut Rt 06/02, Desa Gunung Endut, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten

Sukabumi.

Dalam laporan ini, Kapolsek Kalapanunggal menyampaikan, "Bhabinkamtibmas Aiptu Hikmat Ristaeni telah melaksanakan tugasnya dengan penuh empati dan kepedulian terhadap masyarakatnya. Kegiatan takziah ini merupakan contoh nyata dari semangat pelayanan dan kemanunggalan Polri dengan masyarakat. Kami mengapresiasi langkah ini yang sesuai dengan semangat Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., dalam membangun hubungan yang harmonis dan saling mendukung antara kepolisian dan masyarakat."

Pada kesempatan ini, Aiptu Hikmat Ristaeni mengunjungi rumah duka almarhum sdr. Cucup Supriadi di Kp. Gunung Endut. Almarhum Cucup Supriadi, yang merupakan Kepala Dusun 1 di Kedusunan Gunung Endut, telah berpulang akibat sakit. Bhabinkamtibmas ikut merasakan duka yang dirasakan oleh keluarga dan masyarakat setempat.

Kegiatan takziah tersebut juga melibatkan prosesi pemakaman secara Islami di pemakaman keluarga, yang letaknya tidak jauh dari tempat tinggal almarhum. Bhabinkamtibmas bersama dengan masyarakat mendukung dan menghormati prosesi pemakaman ini sebagai bentuk penghormatan terakhir bagi almarhum Cucup Supriadi.

Masyarakat sangat mengapresiasi kehadiran dan perhatian yang diberikan oleh Bhabinkamtibmas dalam kegiatan takziah ini. Tindakan ini menunjukkan bahwa kepolisian adalah bagian yang peduli dan turut berempati dengan kesedihan masyarakat, serta mendukung dalam momen-momen penting seperti ini.

Melalui kegiatan ini, diharapkan hubungan antara kepolisian dan masyarakat akan terus diperkuat, menjadikan wilayah Desa Gunung Endut lebih harmonis dan mendukung dalam situasi apapun, baik suka maupun duka.